



Zusammentreffen von ehemaligen und aktuellen Schülerinnen, Schülern und Mitarbeitenden bei einem Projektbesuch – «Dust & Soul» ist mehr als ein Bildungsprojekt – es ist wie eine Familie.

Das Projekt «Dust & Soul» in Madagaskar Zukunft säen mit Bildung

Inmitten der Armut vieler Familien in Madagaskar setzt das Bildungsprojekt «Dust & Soul» in der Hauptstadt ein starkes Zeichen der Hoffnung. Die meisten der Teilnehmenden stammen aus sehr armen Verhältnissen. Vielen fehlt ein offizieller Schulabschluss, was ihre Chancen auf dem Arbeitsmarkt stark einschränkt.



Matthias Klöti
Präsident 4africa

Bei Dust & Soul erhalten jedes Jahr 12 bis 18 junge Erwachsene die Möglichkeit, das 12. Schuljahr nachzuholen und sie erhalten ein offizielles Abschlussdiplom. Doch das Projekt bietet mehr als schulische Bildung: Die Jugendlichen werden umfassend auf das Leben vorbereitet. Sie werden der englischen Sprache und diversen Lebensthemen (Familie, Umgang mit schwierigen Situationen zu Hause, Finanzen, Pünktlichkeit, Ordnung, Sauberkeit usw.) befähigt. Zudem wird den Jugendlichen der persönliche Glaube an Gott vermittelt und vorgelebt. Gemeinsam wird gebetet, gesungen und in der Bibel gelesen.

Rund 75% der Studierenden kommen aus Haushalten, die sich selbst kleine Schulgebühren nicht leisten könnten. Dank der Unterstützung durch 4africa wird

die Weiterbildung vollständig finanziert. Alle Spenden fließen direkt in einen Stipendienfonds, aus dem alle anfallenden Kosten bezahlt werden.

Projektleiter und Gründer Aina Ralambomanana berichtet stolz über die Weiterentwicklung des Programms: Neben dem Schulabschluss gelingt es inzwischen immer mehr, die Absolvent:innen in die berufliche Selbstständigkeit zu begleiten – etwa durch den

Jeder Beitrag macht einen Unterschied – für heute und für morgen.

«Dust & Soul» steht nicht nur für Wissen und Persönlichkeitsbildung, sondern auch für echte Zukunftsperspektiven.



Der Weg in die Selbstständigkeit ist Leoncine, einer ehemaligen Schülerin von «Dust & Soul», mit dem Aufbau einer Hühnerfarm gelungen.

Aufbau einer Hühnerfarm, einer Nähschule oder eines Velokurier-Dienstes.

«Dust & Soul» steht damit nicht nur für Wissen und Persönlichkeitsbildung, sondern auch für echte Zukunftsperspektiven. Jeder Beitrag macht einen Unterschied – für heute und für morgen. Eine konkrete Business-Idee von ehemaligen Schüler:innen von «Dust & Soul» entsteht nun ungefähr zweieinhalb Stunden westlich der Hauptstadt, im beliebten Urlaubsort Ampify. Das Projekt «Sequoia» soll Bildung und Unternehmertum verbinden: Durch den Betrieb eines Gästehauses werden Berufsausbildung und nachhaltiger Tourismus miteinander verknüpft. Dieses spannende Projekt wird in der nächsten Ausgabe des Meilensteins genauer vorgestellt.



Die Vorbereitungen auf die Prüfungen im Juli laufen.

Dank

- Dankbarkeit für eine familiäre Gemeinschaft
- Wirken und Veränderung durch den Heiligen Geist im Leben der Jugendlichen
- Wachstum auf vielen Ebenen bei den Schülerinnen und Schülern
- Sinnvolle Anschlusslösungen für die Schülerinnen und Schüler

Gebet

- Neue Räumlichkeiten für das Projekt, da der Mietvertrag ausläuft
- Gesundheit für die Schülerinnen und Schüler
- Gute Vorbereitungen für die anstehenden Prüfungen im Juli 2025